



Communiqué de presse Press Release

7 août 2015

Suite à l'annonce que le Bella-Desgagnés ne pourra reprendre la mer dans la semaine du 10 août, l'OCBC se voit dans l'obligation d'annuler sa tournée.

La Tournée des clochers qui devait avoir lieu, initialement, du 3 au 9 août 2015 aurait été retardée d'une semaine si les bris mécaniques du navire avaient été résolus.

Ce ne sera malheureusement pas possible pour nous de reporter la tournée à plus tard dans l'été ou à l'automne à cause principalement de la disponibilité des musiciens.

Néanmoins, soyez assurés que nous mettrons tout en oeuvre pour que ce projet extraordinaire se réalise l'an prochain. Et nous n'en serons que meilleurs.

August 7th 2015

Following the announcement that the Bella-Desgagnés will not be put to sea in the week of August 10th, the OCBC is in the obligation to cancel its tour.

Initially, the Bell Tower Tour that was supposed to place from August 3rd to 9th, would have been delayed for a week if the ship's mechanical problems had been resolved.

Unfortunately, it will not be possible for us to postpone the tour later in the summer or fall mainly because of the availability of the musicians.

However, be sure that we will do everything to make this fantastic project come true next year. It can only get better.

